
様式第２号（第９条関係） 

会  議  録 

 

会議名称 第１回大空町行政改革推進委員会 

開催日時 平成２７年４月２０日（月） 
  １３時３０分から 

  １５時２０分まで 

開催場所 大空町役場３階１号会議室 

 

出席者の氏名 

 

委員出席者氏名（敬称略） 

植田泰弘会長 

田中裕之 齋藤宏司 菅野博正 河西 悟 原本光枝 合田秀人 

岩原基之 山谷義勝 佐々木天洋  

 

山下町長 川口副町長 渡邊教育長 

藤田総務課長 林総務課参事  

総務課企画グループ 村山主幹  

傍聴者の数  無し 

 

会議資料の名称 

 

平成２７年度第１回行政改革推進委員会議案 

資料１ 第２次大空町行政改革大綱 

資料２ 第２次大空町行政改革推進計画 

審議内容及び結果 

【審議内容】 

（１）第２次大空町行政改革大綱について 

（２）第２次大空町行政改革推進計画及び平成２５年度進捗状況 

（３）職員定員の適正化について 

【審議結果】 

（１）要旨の確認 

（２）要旨の確認と進捗状況の報告 

   委員からの意見 

   ①町税等の収納において職員の権限を高め努力すべき。 

    →滞納者の生活状況を把握しながら悪質滞納者に対しては

強制執行を行いながら徴収事務に取り組んでいく。 

   ②収納率は近隣と比較して低いのか？ 

    →大きな市などに比べれば低くはない。 

 



③町が設置している審議会や委員会の数が多いので整理す

べきではないか？ 

 →目的をもって設置しているが、時間の経過の中で目的

を検証し整理統合についても検討していく。 

④少数自治会もあるので再編を検討してはどうか？ 

 →自治会活動は自主的な運営が基本とされているが連合

会からの要請等があれば、モデル案等は示すことはで

きる。 

⑤議会と町民との意見交換の場が必要ではないか？ 

 →議会活動に関する報告回答は実施している。 

⑥役場職員の選挙管理委員会の人数が多いのではないか？ 

 →併任発令により業務を行っている。 

⑦高齢者には生きがいをもって働けるように、若い人には

自立できるような教育が必要だと思う。 

 →時代の変化に対応できるような教育を展開し、社会貢

献などをしながら充実した人生をおくれるように知恵

を絞っていきたい。 

 

（３）現況報告 

   委員からの意見 

    ①新卒者が減る中、役場における新規採用職員の現状はど

うか？民間で優秀な人材の確保が困難となっているが支

援策はあるか？ 

     →第 1 次試験の受験者数は減少傾向にある、民間への人

材確保については、地方創生の議論も踏まえ意識をも

って考えていきたい。 

    ②合併当時から職員が減っているが組織上のひずみは生じ

ていないか？ 

     →180 人近くから 130 人まで減っているのでひずみがな

い訳ではないが、計画として目標数値をもって定員の

管理を行ってきた。ただ、計画の見直し時期もあるの

で様々なことを勘案しながら検討していきたい。 

 

15時 20分閉会 

 

 


